

Boletín Núm. 81/19
Guadalajara, Jalisco, 29 de agosto de 2019

SE INAUGURA LA PRIMERA REUNIÓN REGIONAL CON ORGANISMOS PARA LA OBSERVANCIA DE POLÍTICAS PÚBLICAS DE IGUALDAD DE GÉNERO

Con la participación de representantes de comisiones de derechos humanos y de Mecanismos de Adelanto para los Derechos de las Mujeres de ocho estados, se inauguraron los trabajos de la primera reunión regional con organismos responsables de la observancia de políticas públicas de igualdad de género, cuyo propósito es fortalecer las capacidades institucionales para garantizar a las mujeres una vida libre de violencia.

Durante dos días, representantes de organismos estatales y comisiones de derechos humanos de los estados de Aguascalientes, Nayarit, Michoacán, Colima, Durango Guanajuato, Zacatecas y Jalisco trabajarán de manera colectiva en un proyecto o guía para realizar una observancia de la igualdad de manera estratégica.

Elsa Conde Rodríguez, directora general del Programa de Asuntos de la Mujer y de Igualdad de la Cuarta Visitaduría de la CNDH, explicó que esta reunión busca enriquecer la guía para el cumplimiento de la política en materia de igualdad entre mujeres y hombres, así como discutir a profundidad las necesidades de cada estado.

“Realizar la observancia de la política nacional de igualdad contribuye al cumplimiento de la igualdad y es una contribución al cumplimiento de lo que establece la Ley General de Igualdad entre Mujeres y Hombres”, explicó.

En esta primera reunión regional se presentó el diagnóstico "La observancia de la política de igualdad entre hombres y mujeres, panorama actual y principales retos, 2018", así como el proyecto de la "Guía para la observancia de la política de igualdad entre mujeres y hombres".

También se realizará un análisis de la situación de los instrumentos y ámbitos en las políticas de igualdad y se dará seguimiento a las recomendaciones de la Convención sobre la Eliminación de todas las Formas de Discriminación contra la Mujer (CEDAW).

El titular de la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco (CEDHJ), Alfonso Hernández Barrón, dijo que estas jornadas tienen la intención de enriquecer y homologar los criterios para garantizar los derechos humanos de las mujeres.

"Hoy más que nunca se requiere de actuar con eficiencia, eficacia, con prontitud ante las violencias que están golpeando todos los días y en todos los espacios a las mujeres, y que a pesar de todos los esfuerzos, todavía no logramos las garantías suficientes para que puedan acceder a una vida libre de violencia".

En esta actividad, organizada por la Comisión Nacional de los Derechos Humanos en conjunto con la CEDHJ, los representantes de los organismos analizarán y aportarán su experiencia para saber cuál es el panorama en materia de igualdad de género; identificarán la permanencia y suficiencia de las tareas institucionales que se deriven de sus atribuciones para la observancia, y hablarán de cuál es el contexto en la materia.

El objetivo final es tener una guía mínima para la observancia de la política en materia de igualdad entre mujeres y hombres, que incluya los puntos de vista de todos los estados y las especificaciones y necesidades de cada región.



En la actividad estuvieron Víctor Manuel Serratos Lozano, presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Michoacán; y por parte de la CEDHJ, Ana Lézit Rodríguez, relatora de los derechos humanos de las mujeres e igualdad de género, así como personal de diferentes áreas de la institución.

°°0°°